

Un camión con \$180 millones en productos cosméticos fue recuperado por Carabineros en San Antonio

Un camión con productos cosméticos valuados en 180 millones de pesos fue recuperado por Carabineros de la Sección Centauro de la Prefectura San Antonio.

Esto ocurrió tras una fiscalización a un sujeto que transitaba en el camino antiguo a Santiago. El hombre intenta evadir el control policial ingresando a un domicilio particular. Carabineros, ante la flagrancia, entró al recinto en donde sorprendió a un grupo de personas descargando cajas desde camiones.

Anuncio Patrocinado

Al ver la presencia policial, los individuos huyen, logrando la detención de dos de ellos, verificándose además que se trataba de más de 1.500 cajas de productos cosméticos,valuadas en \$180 millones.

También, fueron decomisados tres camiones, dos de ellos mantenían patentes falsificadas.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?